
2023 年度 定期総会 議事録 
市川市バドミントン協会 

○ 日時／場所：2023 年 4 月 2 日（日）16 時 30 分～18 時 10 分／市川市勤労福祉ｾﾝﾀｰ本館大会議室 

○ 総会成立状況 

総会構成 構成員数 63 名〔代議員（各クラブ代表）39 名、役員 24 名〕 

出席状況 計 57、構成員の過半数の出席が確認され規約第 17 条により総会成立 

―出席数 41 名〔代議員（各クラブ代表）21 名、役員 20 名〕、委任状出席 16 名― 

○ 会長挨拶： 

○ 議長選出：金井副会長が議長に推薦され承認された。 

○ 議事 

(1) 第１号議案『令和 4 年度業務実績』……承認 

(2) 第２号議案『令和 4 年度会計報告収支決算書』『会計監査報告』……承認 

(3) 第３号議案『令和 5 年度協会役員』……承認 

 退任理事；面 

 新規就任理事（規約第 12 条による前年度理事会選出）；黒澤、四ノ宮、井利 

新規就任理事；斉田 

 レディース連盟理事に米澤を選任 

(4) 第４号議案『令和 5 年度基本方針』……4 項目を重点方針……承認 

(5) 第５号議案『令和 5 年度行事予定表』……承認 

 大会毎に参加申込日前に、協会登録締め切り日が設定されていることに留意 

(6) 第６号議案『令和 4 年度協会予算』……承認 

(7) 第 7 号議案『令和 4 年度協会予算』……承認 

【質疑】 

代議員；第 7 号議案の大会競技フロアー内撮影禁止は、安全配慮のものか。 

理事回答；競技者やフロアー内通行者との接触が懸念され、トラブル防止の観点。このため事実

上観覧席からの撮影に限定。ただし、表彰記念撮影などは大会本部役員に相談いただけ

れば撮影可とするのでお声がけいただきたい。 

代議員；「表彰記念撮影」に限定する規定にしてはどうか。 

理事回答；協賛団体の撮影等、今の段階で想定していない撮影もあると思われるので、撮影禁止

だが、ただし書きで「理事会または大会本部が認めた場合は、この限りでない」とした。 

代議員；①組合せの際のランクアップ対応は、納得性の観点から申込者だけでよいので、事前に

示したほうが良いと考える。実開催の競技委員会の開催を求めるものではない（開催す

るとしても、オンラインで充分と認識）。 

    ②協会として指導員育成に力点を置く場合には、個人の対応に任せるのではなく、チー

ムとしての対応が望まれる。 

    ③大会競技フロアー内撮影禁止はやむを得ないので、協会が撮影したものを協会公式

YouTube などにアップして広報してはどうか。 

理事回答；持ち帰り検討する。 

代議員；③については、大会参加を地域・職場に知られたくない選手もいることに留意されたい。 

代議員；第 5 号議案で例年と会場配分が前年度とかなり異なっている（前年度は信篤、当年度は

国府台体育館等）が、経緯を確認したい。 

理事回答；８月から 12 月にかけて信篤体育館の空調設置工事施工により同体育館が使用不可とな

るため。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥以上は総会における必須決議事項、以下は連絡報告など 
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○ その他 

(1) 協会登録の締め切りついて 

コロナ禍の経過措置はなくなることに留意。このため、市外者の登録は、４月 15 日までとな

る。 

(2) 大会におけるマスク着用について 

４月の大会はこれまでとおりとし、５月の２類から５類への変更に伴いその状況下を確認し

つつ、協会としての対応を５月開催理事会で決めていく所存である。 

(3) 団体戦の前半・後半方式継続について 

個人戦は前半・後半に分けないで１日とおし開催とし、団体戦は前半・後半方式を継続した

いが、クラブの意向を確認したいと意見を求めたところ、次の意見・要望が複数であったので、

引き続き理事会で検討することとした。 

〇 団体戦の前半・後半方式継続は賛同。ただし、試合や当番の仕事が発生しないなら、当番

要員も、前半・後半に分けてほしい。 

(4) 大会当番要員割り当てについて 

各大会当番要員割り当てについて説明し、次の意見・要望が出たので、引き続き理事会で検

討することとした。 

〇 現行はクラブで２名１組による当番要員だが、１名でも可としてほしい 

〇 団体戦の当番要員が、前半・後半のみになる場合は割当回数の公平性に配慮してほしい 

 
以 上 


